
El PSOE dice que la desalinizadora cubrirá la necesidad de agua de 
Riegos de Levante 
 
 
 
 

La ejecutiva local del PSOE de Elche ha valorado 
positivamente la firma del convenio de colaboración 
que días atrás suscribía la Comunidad de Riegos de 
Levante y la sociedad estatal Acuamed, con la 
presencia de la ministra de Medio Ambiente, Cristina 
Narbona, para elaborar un estudio dirigido a construir 
una planta desalinizadora en Guardamar. Según señaló 
el portavoz del PSOE, José Vicente Sánchez, con este 
proyecto de uso exclusivo para los regantes «se ha 
dado un importante impulso de cara a cubrir las necesidades de agua de riego que de 
forma endémica se viene danto en toda la zona de influencia de Riegos de Levante». 
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